

4月 モニタレポート	担当出張所	福島出張所
担当区間	右岸 河口(矢倉緑地を除く)～国道2号淀川大橋(右岸0.6～4.8Km)	
モニター実施日時	令和2年4月14日(火)16時～17時30分 令和2年4月20日(月)11時50分～14時50分 令和2年4月29日(水)12時～14時	自転車及び徒歩 徒歩 自転車及び徒歩
天候	晴れ(4/14) 曇り(4/20) 晴れ(4/29)	

(見出し)

4/14

人間の世界は、コロナで大騒ぎしながら家で自粛。

鳥・植物の世界は、我関知せず。

⑦区間の裏側で鶯が鳴いていた。

その他異常なし。

4/20

① 区間に堤防から投棄されたと思われるゴミと落書きがあった。

④区間で新たにパーベキュウ、ゴミの不法投棄禁止の看板が設置された。

その他異常なし。

4/29

① 区間で堤防から投棄されたと思われるゴミが増えていた、新たな落書きもあった。

⑥区間の堤防を矢倉緑地方向に散歩している人が普段より多い感じがした。

その他異常なし。



(内容)

4/14



4/20

ゴミ投棄



落書き



新たに設置された看板



河川敷にある大木が流されないように



漁師さんの鰻籠



③区間の気持ちのいい堤防



⑤区間の草むらに寝てみたら気持ちよかった。



4/29

① 区間の新たな投棄ごみと落書き



⑥区間の堤防

矢倉緑地方面に散歩する人



①地域住民等から受けた河川整備、河川利用又は河川環境に関する要望・意見

STAY HOME のストレスから逃れるために、河川敷、堤防を散歩する人が増えているので、不衛生な環境は見苦しいので定期的な清掃が必要と思われる。

②河川環境が損なわれる、あるいは河川利用上の障害となるような事象

特になし

③ゴミ等の投棄、河川の流水や施設について異常

- ① 区間のゴミの投棄量・落書き件数が増えているので、管理者は早急に対策を講じる必要があると思われる。

④その他、特に河川管理者への連絡が必要だと判断した事象

特になし

以上

(意見・感想・処置等)

4月のモニターレポート、ありがとうございます。

たくさん写真、ありがとうございました。コロナウイルス騒ぎも動植物には関係ないようですね。

投棄ゴミについては、河川巡視を行って発見すれば順次回収を行っていますが、広大な河川敷地でありイタチごっこの状態で完全な対策までは行えていないのが実情です。そういう中で多くのボランティアの皆さんが活動されているので、大都市大阪にある淀川としてはある程度の美化水準が保たれていると感謝しています。落書きも含めて、今後も河川占有者と協力して啓発や美化に努めていきます。

気温も大分高くなってきました。コロナウイルス対策はもちろんですが、熱中症にも気をつけてモニター活動を続けて下さるようお願いします。